


[image: image1.png]/\\

e VIBS

)
-~y

HOICINY IO

e
A4




MBS Logistics GmbH
Wahlerstraße 37
40472 Düsseldorf
Tel: +49 (211) 436939 0
Fax:+49 (211) 436939 29
E-Mail: dusseldorf@mbslogistics.com

Speditionsauftrag

	Versender:
	Abholadresse - falls abweichend vom Auftraggeber:

	      
	      

	 
	     

	 
	     

	     
	     

	     
	     

	Empfänger:
	Zur Verfügung: (Notify)

	      
	     

	      
	     

	      
	     

	      
	     

	Tel:       
	CTC-Person:      
	Tel:      

	Wir beauftragen Sie mit der Besorgung der Beförderung der unten aufgeführten Güter per:

 FORMCHECKBOX 
  Landverkehr   
 FORMCHECKBOX 
      Luftfracht               FORMCHECKBOX 
      Seefracht

	Zeichen u. Nr. (Referenz)
	Anzahl/Art
	Inhalt 
(evtl. Luftfrachtbrief- oder Zolldeklaration)
	Gewicht kg
	Maße in cm
(Länge x Breite x Höhe)

	
	
	
	brutto
	netto
	

	     
	     
	     
	     

 FILLIN   \* MERGEFORMAT 
	     
	     

	     
	     
	     
	     
	     
	     

	     
	     
	     
	     
	     
	     

	     
	     
	     
	     
	     
	     

	     
	     
	     
	     
	     
	     

	     
	     
	     
	     
	     
	     

	     
	     
	     
	     
	     
	     

	     
	     
	     
	     
	     
	     

	Frankaturvorschrift:
	Warenwert für Spediteurversicherung
	Transportversicherung:

	      
	EURO       
	

	
	 FORMCHECKBOX 
 Verbotskunde
	 FORMCHECKBOX 

ist durch Sie zu decken

zum Wert:      

	Bei Luftfracht:
	

	Zollwert:      
	Transportwert:      
	 FORMCHECKBOX 
 
zu unseren Lasten

	Evtl. Wertzuschlag 
	 FORMCHECKBOX 
 ist zu erheben
	 FORMCHECKBOX 

zu Lasten des Empfängers

	
	 FORMCHECKBOX 
 ist nicht zu erheben
	
 Risiken:     

	Wertzuschlag:
	 FORMCHECKBOX 
 zu unseren Lasten
	 FORMCHECKBOX 

nicht zu decken

	
	 FORMCHECKBOX 
 zu Lasten des Empfängers
	

	
	
	

	Besondere Vorschriften
	Gefahrgut nach:

	[image: image1.png]     
	 FORMCHECKBOX 
 IATA-DGR

	
	 FORMCHECKBOX 
 GGVS

	
	 FORMCHECKBOX 
 ADR

	
	Anlagen:

	
	 FORMCHECKBOX 
 DGR-Formular

	
	 FORMCHECKBOX 
 Unfallmerkblatt

	Anlagen:
	Datum:
     

	      Ausfuhrerklärung Nr.: 
     
	

	      Handelsrechnung(en)
	

	      Proformarechnung(en)
	

	 Packliste(n)
	

	      Präferenznachweis (ATR, EUR1) Nr. 
     
	

	      Ursprungszeugnis Nr. 
     
	

	      Zollversandschein (T-1) Nr. 
     
	(Firmenstempel und Unterschrift)


*PFLICHTANGABE! Seit dem 01.07.2009 sind MRN Nummern für alle Exporte zwingend vorgeschrieben, wir können diese gerne für Sie erstellen.
Hiermit beauftragen wir MBS mit der Erstellung der MRN      
Zollvollmacht liegt bei MBS vor      
Unsere Angebote basierend auf heute gültigen Raten, Tarifen und Bedingungen und sind freibleibend bis zum Festabschluss. 

All prices are based on today´s valid rates, tariffs and conditions subject to alteration until final booking received.

	Wir arbeiten ausschließlich auf Grundlage der Allgemeinen Deutschen Spediteurbedingungen (ADSp), jeweils neuester Fassung. Diese beschränken in Ziffer 23 die Haftung für Güterschäden (§ 431 HGB) bei multimodalen Transporten unter Einschluss einer Seebeförderung und bei unbekanntem Schadenort auf 2 SZR/kg und im Übrigen die Regelhaftung von 8,33 SZR/kg zusätzlich auf 1,25 Millionen Euro je Schadenfall sowie 2,5 Millionen Euro je Schadenereignis, mindestens aber 2 SZR/kg.

"Wir sind als AEO-F zertifiziert und setzen von unseren Handelspartnern voraus, dass diese ihrerseits Maßnahmen zur Sicherung der Lieferkette ergriffen haben. Diese Maßahmen finden Sie unter https://www.mbslogistics.com/aoe."

	 

	This email and any attached files may contain confidential and/or privileged information. If you are not the intended recipient (or have received this email in error) please notify the sender immediately and delete this message from your system. Any unauthorised copying, disclosure or distribution of the material in this email is strictly forbidden.

We operate exclusively in accordance with the latest version of the Allgemeine Deutsche Spediteurbedingungen (ADSp - German Freight Forwarders' General Terms and Conditions). In clause 23 ADSp these conditions limit the statutory liability limitation of section 431 German Commercial Code (HGB) for multimodal transportation with the involvement of sea carriage and an unknown damage location to 2 SDR/kg and, for the rest, the customary liability limitation of 8,33 SDR/kg additionally to Euro 1,25 million per damage claim and EUR 2,5 million per damage event, but not less than 2 SDR/kg.

"We are certified as AEO-F. Thus we expect our commercial partners to have taken steps in respect of the supply chain security. You can find these steps under https://www.mbslogistics.com/aoe."


Wir als Auftraggeber/Versender versichern:





	1. Dass die Sendungen keine verbotenen Gegenstände im Sinne der VO 	(EG) Nr. 185/2010 enthalten, soweit diese nicht gem. ICAO Annex 18 oder 	den gültigen ICAO/IATA-Gefahrgutvorschriften entsprechend angemeldet 	worden sind


	2. Dass Verpackung und Inhalt der Sendung aus Sicherheitsgründen 	untersucht werden können (z.B. Stichprobenkontrollen)








